

千鳥だより

第3号

120th ANNIVERSARY

令和4年度千鳥祭



令和四年度千鳥祭が九月二日（金）に開幕しました。今年は何れも創立一二〇周年の記念すべき年です。「笑顔一二〇% 一二〇年の歴史と共に」のテーマのもと、生徒たちは、新型コロナウイルス感染症の影響で活動が制限される中、各クラスでアイデアを出し合い、準備や練習を進めてきました。

文化祭一日目は、二年ぶりに体育館で開会式を行ったのち、三年生の合唱や一年生、委員会、部活動の展示、有志バンドやダンスの発表が行われました。二日目も、一年生や委員会・部活動の教室展示、二年生のステージ発表、三年生の中庭で

の合唱や千鳥生の主張、書道部・吹奏楽部・邦楽部の発表があり、盛り上がりを見せました。

また、千鳥祭体育大会が九月八日（木）に開催されました。生徒たちは、応援合戦の練習や衣装、バック絵の制作など、準備から本番に至るまで学年の垣根を越えてブロック一丸となって活動に励みました。台風の影響や新型コロナウイルス感染症対策で延期や規模縮小を余儀なくされましたが、それぞれの種目やブロックパフォーマンスを工夫して、本番では練習の成果を十分に発揮していました。

笑顔120% 総合優勝 Eブロック 120年の歴史と共に

文化祭成績（1位のみ）

- ▷文化祭の部 Cブロック
- ▷展示の部 1年3組 (Aブロック)
- ▷ステージの部 2年1組 (Cブロック)
- ▷合唱の部 3年2組 (Eブロック)

体育大会成績（1位のみ）

- ▷体育大会総合の部 Eブロック
- ▷競技の部 Aブロック
- ▷ブロックパフォーマンスの部 Eブロック
- ▷バック絵の部 Eブロック /Cブロック
- ▷ブロックTシャツ Bブロック

第1回オープンスクール

7月29日（金）の午前中、第1回オープンスクールを行いました。

今年度は、体育館で生徒会主催による学校生活の様子や部活動紹介をまとめた動画の視聴、本校教員による学校説明会を行いました。

その後、各教室で先輩と語る会、教科ガイダンス、個別相談会など、笠岡高校をよく知り、理解していただくための様々なプログラムを実施しました。

酷暑の中、中学校3年生174名、保護者36名にご参加いただきました。大変ありがとうございました。



千鳥ゼミ

7月29日（金）の午後、千鳥ゼミとして小中学生対象の学習支援活動を行いました。

小学生31名、中学生28名にご参加いただきました。本校生徒がボランティアスタッフとして参加し、夏休みの宿題や書道と一緒に取り組みました。今後も小中学校と連携した取り組みを進めてまいりますので、是非ご参加ください。

